

# Ensemble pour Chevreuse (majorité)

## **Solidarité avec les Chevrotins touchés par les inondations**

Les événements climatiques qui, ces dernières semaines, se sont abattus sur Chevreuse et sa vallée ont laissé derrière eux des dégâts matériels considérables, et touché durement plusieurs familles. Au-delà des pertes visibles, c'est surtout le choc psychologique qui marquera longtemps les esprits de ceux qui ont vécu ces heures sombres.

L'équipe municipale se tient aux côtés des Chevrotins sinistrés, et met tout en œuvre pour les aider à remettre en état leur habitat.

Face à cette épreuve, les Chevrotins, et plus largement les habitants de la vallée, ont une fois de plus fait preuve d'une solidarité remarquable, qui s'est manifestée de mille façons.

Solidarité pour déblayer, nettoyer et remettre en état les zones sinistrées, en attendant patiemment le passage des assureurs.

Solidarité encore pour renforcer les équipes de la Croix-Rouge et d'offrir leur soutien aux victimes dans les jours qui ont suivi les inondations.

Solidarité toujours grâce à la générosité collective qui s'est illustrée à l'occasion du concert caritatif organisé par les Villes de Chevreuse et de Saint-Rémy-lès-Chevreuse, et qui a permis de récolter 6 000 € en faveur des sinistrés.

Cependant, la cause ne semblait pas être suffisamment noble pour nos irréductibles opposants, absents de ces différentes mobilisations.

Ils auront sans doute préféré l'ambiance feutrée des tribunaux, devant lesquels ils continuent inlassablement de poursuivre la mairie ou les élus plutôt que de participer à cet élan du cœur.

**Ensemble pour Chevreuse - La majorité municipale**